

AVE

El Ministro de Obras Públicas y Transportes Borrell y el Presidente Bono coincidieron en señalar la importancia del AVE para nuestra Ciudad

El Tren de Alta Velocidad contribuirá al desarrollo económico y social de Puertollano



De izquierda a derecha el Ministro Jose Borrell, el Presidente Bono y el Alcalde Santiago Moreno durante la visita a las instalaciones de la nueva Estación.

El Presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, acompañado por el Alcalde de nuestra Ciudad, Santiago Moreno, el Ministro de Obras Públicas y Transportes, José Borrell, y por la Presidenta de Renfe, Mercé Sala, inauguraron oficialmente el pasado día 12 de abril la nueva Estación de Renfe. Dos días más tarde el AVE hacía el viaje inaugural de la nueva línea férrea Madrid-Sevilla, con parada en la Estación de Puertollano.

A pesar de la hora fijada para el acto, 4,30 de la tarde del domingo, un gran número de ciudadanos se congregaron en la nueva Estación expectantes ante el "histórico" acto inaugural.

Con ciertas dificultades por el numeroso público presente, las citadas autoridades, acompañadas por el Delegado del Gobierno en Castilla La Mancha, Daniel Romero, el Presidente de las Cortes Regionales, José María Barreda, el Gobernador Civil de Ciudad Real, Tomás Morcillo, y altos cargos de Renfe, hicieron un bre-

ve recorrido por diversas dependencias de la Estación hasta concluir en la zona de taquillas.

Una vez allí, el Alcalde fue el primero en dirigirse al público presente con una intervención en la que señaló: "Hoy vamos a dar el pistoletazo de salida a lo que será la circulación normal del Tren de Alta Velocidad, y ello reporta una infraestructura fundamental para el desarrollo económico que todos queremos para nuestra localidad. Eso unido a otras obras que también este año han tenido culminación, la llega-

EDITORIAL

(Viene de la pág.1)

las vías de comunicación importantes en nuestro país. El Sur y Centro de España, quedan ahora mucho más cerca para todos nosotros, abriéndose potencialidades de las que de otra forma no gozaríamos.

Pero con ser decisivos estos pasos, de poco servirán a los ciudadanos si ahora no se efectúan las inversiones precisas que supongan aprovecharlos. Aquí es donde el reto empresarial queda planteado y nuestra historia pendiente de juzgar el esfuerzo realizado. No debe olvidarse que las vías de comunicación, el gas natural, el suelo industrial, etc., no son sino la infraestructura necesaria para hacer atractivo invertir en Puertollano. Mas por si solos no significan crecimiento, ni desarrollo industrial, ni puestos de trabajos. Son algo así como las cuerdas del arpa que -como decía Bécquer en una de sus famosas rimas- esperan la mano de la nieve que sepa tocarlas.

Es por esto por lo que la hora de las Administraciones empieza a cumplirse. Se inicia la hora de los empresarios. Todos los ciudadanos esperan lo mejor. ■

TODO LO QUE LE GUSTARIA SABER SOBRE EL AVE